

# *Boxeo cubano añade dos éxitos en San Petersburgo*

---



La Habana, 9 may (JIT) El boxeo cubano rubricó éxitos de Damián Arce y Kevin Brown durante la segunda fecha de la Copa Gobernador de San Petersburgo, donde Yoenli Hernández encajó revés.

La página de twitter de los organizadores permitió conocer que el minimosca Arce aventajó 5-0 al kazajo Askar Kaizar y el welter Kevin celebró sin esfuerzos por la no presentación del mongol Byamba-Erdene Otgonsaatar.

La derrota del novel mediano Yoenli Hernández llegó por la vía del 5-0 en favor del brasileño Herbert Souza.

Este jueves Kevin volverá al encerado para vérselas con el ruso Tamerlan Hangishiev, y repetirá también el astro ligero Lázaro Álvarez, quien tras ganar en la jornada inaugural cruzará golpes con el kazajo Khasen Azizbekov.

La presencia de la armada cubana se completará con el pluma Elio Crespo, llamado a cruzar golpes con el ruso Aleksey Moskvín.

Cuba envió a seis efectivos y perdió en la apertura al supercompleto José Ángel Larduet.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190229-boxeo-cubano-anade-dos-exitos-en-san-petersburgo>



**Radio Habana Cuba**